
Ex 4 p 113 : correction 
 
 

Kévin a peint un arbre en fleurs. 

→ Kévin a dessiné un arbre en fleurs. (Car « peint » est le parti-

cipe passé du verbe peindre.) 

 

Alexia a mis les fleurs sur la table. 

→ Alexia a posé les fleurs sur la table. (Car « mis » est le parti-

cipe passé du verbe mettre.) 

 

Samy veut vendre ses patins à roulettes. 

→ Samy veut donner ses patins à roulettes. (Car « vendre » est 

à l’infinitif.) 

 

Avez-vous perdu votre billet de train ? 

→ Avez-vous égaré votre billet de train. (Car « perdu » est le 

participe passé du verbe perdre.) 

 

Maman doit conduire Océane chez le dentiste. 

→ Maman doit emmener Océane chez le dentiste. (Car 

« conduire » est à l’infinitif.) 

 


